



La Junta reitera su compromiso con el Centro de Investigación del Cáncer

El consejero de Sanidad recuerda que la titularidad es del CSIC y la Usal

E. A. S.
SALAMANCA

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez, mantuvo ayer por la tarde una reunión con los responsables del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, en plena incertidumbre por la financiación y los recortes en investigación y ciencia incorporados en los recientes Presupuestos Generales del Estado.

Tal y como explicó en una comparecencia previa ante los medios de comunicación, y como recoge la Agencia Ical, el titular de Sanidad manifestó que la Junta de Castilla y León va a "intentar mantener" el apoyo que brinda a este centro, puesto que se trata de una instalación "muy importante" para la región.

En todo caso, y en alusión a ese debate en torno a sus necesidades de financiación, el conse-



El consejero de Sanidad (derecha) con el presidente de la AECC de Valladolid.

ICAL

jero de Sanidad del Gobierno regional quiso recordar que esta infraestructura científica depende directamente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

(CSIC) y de la Universidad de Salamanca, y que, en este sentido, la Junta de Castilla y León tan solo brinda "un apoyo" al Centro de Investigación del Cáncer.

Antonio María Sáez avanzó esta situación en un encuentro con los nueve presidentes provinciales de la Asociación Española Contra el Cáncer, incluida la representante de Salamanca, Purificación Ruiz, en una reunión que tuvo lugar en Valladolid.

Nuevo programa de atención

El objetivo de este encuentro fue trabajar para cerrar un convenio de colaboración que tiene como objetivo implantar en todos los hospitales de la Comunidad Autónoma un nuevo programa de atención al primer impacto para los pacientes oncológicos, que ya funciona de forma piloto en el complejo Río Hortega de Valladolid.

En este sentido, el responsable de la política sanitaria en la Autonomía destacó que la detección de cualquier enfermedad oncológica "supone un gran impacto" para el paciente y con este programa que se pretende impulsar se le facilitaría el apoyo de psicólogos y voluntarios de la Asociación Española Contra el Cáncer. Una ayuda que serviría para "asumir la nueva situación" tras recibir el diagnóstico. ■

COLABORACIÓN

Apoyo económico de la AECC contra la enfermedad

El presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en Castilla y León y en Zamora, Jesús Fernández, agradeció ayer el "respaldo" recibido por parte de la Junta de Castilla y León con la concesión del Premio de los Valores Humanos, que cree que distingue la labor de "todos los voluntarios y socios".

Asimismo, Fernández anunció que su intención es seguir investigando y mantener la "colaboración" con la Administración autonómica en los diversos programas que ya están en marcha, y que quieren hacer "un esfuerzo" para prestarle "incluso" apoyo económico porque son "conscientes" de la complicada situación actual.

En este sentido, el consejero de Sanidad felicitó públicamente a la asociación por ese reconocimiento, premio que calificó de "muy acertado", puesto que se trata de "una entidad sin ánimo de lucro" que apuesta por "mejorar la atención a las personas con cáncer" y que, además, en los últimos años está "muy volcada" en tareas de investigación.